



INFORMACIÓN

**BOLETÍN DE PRENSA N.º 40**

Universidad Central del Ecuador

## Boletín de Prensa

Quito, DM 28 de marzo de 2025

### DOCENTES DE LA FACULTAD DE JURISPRUDENCIA ASISTIERON A JORNADAS DE CAPACITACIONES

Con el propósito de fortalecer las competencias pedagógicas y metodológicas del equipo docente, la Facultad de Jurisprudencia Ciencias Políticas y Sociales, bajo la coordinación del subdecano Franklin Vásquez, llevó a cabo las Jornadas de Capacitación Docente para el Periodo Académico 2025- 2025.

Estas jornadas fueron diseñadas para brindar a los académicos herramientas actualizadas y conocimientos clave que les permitirán desempeñar un rol más efectivo en la orientación de las distintas modalidades de titulación: Proyecto de Investigación, Estudio de Casos y Examen Complexivo. Docentes de la Carrera de Derecho abordaron los temas

- Proyecto de Investigación – Dra. Margarita Medina
- Estudio de Casos – Dra. Eugenia Novoa
- Métodos de Investigación Jurídica – Dr. Alex Valle
- Los retos de la Investigación Jurídica en el Ecuador – Dr. Fernando Ávila
- Elaboración de Syllabus - Dra. Gabriela Velástegui
- Examen Complexivo – Dra. Francisco Hernández

Se resaltaron los aspectos fundamentales que deben tener en cuenta los docentes al guiar a los estudiantes en sus procesos de titulación. Se promovió el intercambio de experiencias y estrategias metodológicas para mejorar la calidad de la enseñanza y el acompañamiento en cada modalidad.

El Subdecano expresó su agradecimiento a los docentes expositores por su valiosa contribución, destacando que sus intervenciones permitieron aclarar los procesos y pasos que deben seguir los futuros egresados para obtener su título profesional.

Estas jornadas reafirman el compromiso de la Facultad de Jurisprudencia con la excelencia académica y con la preparación de profesionales competentes y éticamente comprometidos con el desarrollo jurídico del Ecuador. (I.F.).